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 Les adjectifs qui terminent par « -x » forment généralement leur 
féminin en « -se ».  
 

Oui, il existe quatre exceptions : 
 

  « faux » devient au féminin « fausse » avec deux « s ».  
  « roux » devient au féminin « rousse » avec deux « s ».  
  « doux » se transforme en « douce » avec « ce » à la fin. 
  « vieux » se transforme en « vieille » avec « lle » à la fin. 

 

Comment former le féminin des adjectifs finissant par -x ? 

 ? 

Orthographe 

 

Exemples : 

 Un ami jaloux, une amie jalouse. 

 Un visage affreux, une mine affreuse. 
 

Mais :  

 Un résultat faux, une réponse fausse 

 Des cheveux roux, une mèche rousse 

 Un tissu doux, une voix douce 

 Un vieux pull, une vieille chemise 
 

 
 

Existe-t-il des exceptions à cette règle générale ? 

 ? 
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